

Río se desborda y arrasa campos de cultivo y casas

FERNANDO CÁRDENAS / JAUJA.

Debido a las últimas precipitaciones pluviales se incrementó considerablemente el caudal del río Yauli, afluente del Yacus, desbordándose en varias zonas vulnerables.

Como consecuencia, las incontenibles aguas arrasaron innumerables campos de cultivo e inundó viviendas, dejando cuantiosas pérdidas económicas en Yauli-Pancán y Huasquicha.

El accidente se produjo al azoó de la madrugada. Los damnificados hicieron llamadas de emergencia a Defensa Civil y Bomberos de la Cia. Nac. Jauja N° 48.

De otro lado, la fuerte corriente deteriora las bases del puente "Yacu Tico", poniendo en peligro su infraestructura.

Asimismo, se declaró en emergencia 12 aulas del colegio "José Santos Chocano" de Yauli debido a



CONTINÚAN las pérdidas económicas para agricultores.

las torrenciales lluvias que azotan la zona, las cuales amenazan desplomarse.

En previsión, el alcalde de Yauli

Neil Idefonso Quispe desalojó las aulas y solicitó apoyo económico para la construcción de una nueva infraestructura.